



Working Group  
Additive Manufacturing

Oerlikon AM ist eine Geschäftseinheit des globalen Tech- und Engineering-Unternehmens Oerlikon, das seinen Hauptsitz in der Schweiz hat. Als Einheit für den Geschäftsbereich Additive Fertigung ist Oerlikon AM wegbereitend für den transformativen Wandel in der Luft- und Raumfahrt, in der Medizin, im Automobilsektor sowie in der Energieerzeugung und Werkzeugherstellung. Oerlikon AM bietet für Druckverfahren geprüfte und zugelassene Metallpulver, Designexpertise für die Additive Fertigung sowie herkömmliche und additive Fertigungsleistungen vom Prototyping bis zur Produktion von Kunststoff- und Metallteilen.

Oerlikon AM is a business unit of Oerlikon, the global technology and engineering company with headquarters in Switzerland. As a unit for the Additive Manufacturing business unit, Oerlikon AM is at the forefront of transformative change in aerospace, medical, automotive, power generation and tooling. Oerlikon AM offers tested and approved metal powders for printing processes, design expertise for additive manufacturing and conventional and additive manufacturing services from prototyping to the production of plastic and metal parts.